

Abruti-TV - 1/2

Emissions abrutissantes, voyeurisme, ou séries B sans intérêt, tous les moyens sont bons pour gagner de l'audimat... Petit coup de gueule à ce sujet...

Il est environ 19h, vous rentrez de votre journée de boulot, vous êtes fatigués, vous n'avez qu'une idée en tête : vous affaler sur le canapé devant la télé. Et là, quels programmes !!

Entre TF1 qui nous propose le *Big Dil*, émission où les participants vont faire des trucs inutiles et vides de sens (avec pourtant Vincent Lagaf' que j'apprécie en d'autres lieux que sur le plateau de ce jeu), France 2 qui présente *On a tout essayé*, un divertissement intéressant à l'origine, trop superficiel au final (blagues préparées, rires en boîte, coupures flagrantes et abondantes...), France 3 grâce à laquelle on assiste à des sujets tels que "Je suis enceinte et je continue à fumer" ou "Je suis le sosie d'une star" dans *C'est mon choix...* Super intelligent, hein ? Certaines fois, des sujets susceptibles d'être intéressants apparaissent, mais les personnes invitées pensent à l'extrême dans leurs idées, et ça finit en dialogue de sourds...

Et M6 !! Ah M6, la chaîne des gens qui s'emmerdent tellement qu'ils n'ont rien d'autre à foutre qu'à s'identifier à de jeunes irresponsables enfermés de leur plein gré s'il vous plaît dans une baraque de luxe...

Car le *Big Dil* ou *On a tout essayé*, ça passe encore, mais alors là, le *loft story* que j'écrirai sans majuscule parce que ça n'en mérite pas, c'est la pire connerie qu'on ait pu avoir à la télé. Ces bêtes de foire sont là pour se ridiculiser ou se baiser les uns les autres...

D'ailleurs apparemment rien n'est négligé de ce côté là : si j'ai bien compris (reprenez moi si je me trompe), ont été installés des douches et bains à plusieurs places, avec caméra à l'appui, striptease de la part de certains, sélection (sûrement pas anodine) d'un puceau parmi les lofteurs, ...

De plus, la plupart des chaînes, des radios et des magazines font leur audimat là-dessus ! Eh oui, ça marche ! Alors profitons-en ! Regardez le zapping tous les soirs, c'est excellent, non ? Eh bien maintenant on se prend 50% du zapping composé du loft... C'est bien simple, moi je suis l'actualité du loft sans le vouloir à cause du zapping ; même ce petit divertissement sympa profite de cet "événement", même si c'est plutôt dans le but de se moquer... Il n'empêche que Canal + s'en sert...

C'est comme les magazines qui vous donnent l'horoscope des lofteurs (laissez moi rire) ou qui accusent la chaîne de bidonages autour du loft... Ils s'en servent aussi... A ce moment là, me direz-vous, je fais moi même de la pub ? Oui, peut-être, mais je prends le risque, après c'est à vous de voir si vous voulez vous intéresser à l'inintéressant...

Revenons au voyeurisme (la meilleure façon d'attirer le téléspectateur) : le loft n'est malheureusement pas la seule émission dans le genre : vous verrez très souvent sur TF1 des programmes composés de divers reportages et se finissant par un reportage ayant un quelconque rapport avec le sexe...

Sur les autres chaînes aussi, bien sûr, mais c'est moins flagrant... Ce qui me gêne le plus dans le cas présent, c'est qu'on perd totalement les valeurs de l'amour, on n'est plus basé que sur le sexe...

A mon avis (je peux me tromper), il y aurait sûrement beaucoup moins d'agressions sexuelles si la

Abruti-TV - 2/2

médiatisation n'était pas tant portée sur la chose.

Et puis, il y a toujours nos séries TV plus passionnantes les unes que les autres ! Quel choix ! Remarquez, on a de tous les styles : de l'amour brûlant avec des acteurs qui ont plus de maquillage sur le visage que d'émotion à faire passer, à la série pleines de rires en boîte complétée d'une morale, que de navets...

Je vais arrêter d'être méchant avec notre bonne vieille télé française, il y a quand même de bons programmes : *Question pour un champion, Des chiffres et des lettres, Burger Quiz, Zone interdite...*

Bref, il y a de quoi être attristé par ces programmes débiles, et il y a de quoi être consterné par le nombre de jeunes qui suivent ça.

Alors, s'il vous plaît, sortez de chez vous, allez boire un verre avec vos potes, écoutez de la musique, lisez, découvrez, apprenez, chantez, goûtez, et **VIVEZ** bon sang !